

FACTSHEET ZUM UNTERNEHMEN

Die SenseING GmbH ist ein junges Unternehmen mit Sitz im Herzen von Karlsruhe. Angetrieben von der Vision, den Zugang zu qualitativ hochwertigen Sensor-Daten zu vereinfachen, gründeten die Ingenieure Sven Kruse und Kiryl Deschuk das Unternehmen im Jahr 2020. Heute entwickelt und vertreibt SenseING intelligente Sensorsysteme zur Erfassung von Umgebungsbedingungen. Dabei spielt auch die Nachhaltigkeit eine große Rolle, denn einige der Systeme werden durch Energy-Harvesting mit Energie versorgt. Das ermöglicht einen Betrieb unabhängig von konventionellen Energiequellen und ohne Wartungen.

Unternehmensprofil

Neben dem Vertrieb von eigens entwickelten Sensor-Systemen im IoT-Bereich zählt die Entwicklung von intelligenten Sensor-Systemen zu den Kernkompetenzen von SenseING. Die modulare Vorgehensweise des Teams ermöglicht hierbei eine besonders schnelle und kostengünstige Umsetzung der Projekte. Von der Hardware bis hin zur automatisierten Datenauswertung bietet SenseING das gesamte Leistungsspektrum der datenbasierten Prozessoptimierung.

Philosophie

SenseING hat es sich zur Aufgabe gemacht, einen möglichst einfachen Zugang zu prozessoptimierenden Umgebungsdaten zu schaffen. Dabei steht kundenorientierter Service immer an erster Stelle. Beginnend mit der Planung über die Vorbereitung und Durchführung bis hin zur Nachbereitung aller Projekte. So bekommen die Kunden genau die Lösung, die sie benötigen.

SenseING sieht den globalen Umweltschutz als soziale Verantwortung und erfüllt die landesspezifischen Anforderungen an den Umweltschutz.

Kennzahlen

- **Gründung** 2020
- **Mitarbeiter** 7
- **Firmensitz** Karlsruhe
- **IoT-Projekte** 30+

Chronik

- **2018** Erster Platz beim Hackathon des KIT
- **2020** Gründung der SenseING GbR
- **2020-2021** EXIST-Gründerstipendium
- **2021** Gründung der SenseING GmbH

Geschäftsführung



Sven Kruse

Leiter des operativen
Geschäfts



Kiryl Deschuk

Leiter der technischen
Abteilung

